

## **EN ESMERALDAS SE OPTIMIZA RECURSOS EN ALOJAMIENTO DE TÉCNICOS**

La empresa pública Petroecuador cuenta con un complejo habitacional en la ciudad de Esmeraldas, esto con el propósito de optimizar los recursos que representan las comisiones de servicios del personal técnico, servidores públicos y nuevos profesionales que viajan a realizar diferentes actividades en Refinería.

Con la rehabilitación de Refinería Esmeraldas se ha conseguido que el personal a nivel nacional pueda contar con las mismas facilidades de hospedaje, alimentación y movilización que actualmente tienen los distintos campamentos donde EP Petroecuador desarrolla sus actividades hidrocarburíferas como: Shushufindi, Lago Agrio, Balao y La Libertad.

El complejo habitacional cuenta con 74 habitaciones, servicio de alimentación y movilización para los trabajadores que llegan a cumplir sus labores en el mayor centro refinador del país.